

教育
目
標

- ・優しい人になろう
- ・正しい人になろう
- ・たくましい人になろう

「平和について」

副校長 高橋 信也

夏休みが終わり、2学期が始まります。9月7日には避難所開設訓練が行われる予定です。昨年度は台風の影響で中止になりましたが、防災対策としてとても大切な訓練です。中学生にもいろいろな役割が充てられています。いつものように一生懸命取り組んでほしいと思います。

さて、8月15日は終戦記念日です。80年前に太平洋戦争が終わった日です。この戦争の27年前に第一次世界大戦が終わりました。世界中の国々を巻き込んだ戦争は、戦死者1000万人、負傷者2000万人、軍人以外も700万人が犠牲になったとされ、世界史上最も多くの死者を出した戦争といわれました。この戦争の反省から国際協調を目指した国々。ところが、国際間の対立関係は解消されず、その結果は第二次世界大戦、日本では太平洋戦争につながってしまいました。犠牲者の数は世界で5000万～8000万に上るといわれています。国と国の力をすべてぶつけた戦いは、民間人の犠牲者を多く生むことになり3000万人に達しました。第二次世界大戦では民間人を巻き込んだ戦争となり、世界各地で多くの悲劇が起きました。ヨーロッパではユダヤ人の迫害があり、「アンネ・フランク」の悲劇が有名ですね。日本本土では、沖縄・小笠原諸島の硫黄島・北海道の北にある樺太(サハリン)で地上戦が行われました。特に沖縄では民間人を巻き込んだ地上戦が行われました。多くの民間人を巻き込み20万人の戦死者を出した戦いです。6月23日に、沖縄・慰霊の日式典が行われ、「平和の詩」に小学校6年生の城間一步輝(いぶき)さんの「おばあちゃんの歌」が選ばれました。一部抜粋して紹介します。

「一年に一度だけおばあちゃんが歌う「うんじゅん わんにん艦砲ぬ くえーぬくさー」泣きながら歌っているから悲しい歌だと分かっていた。歌った後に「あの戦の時に死んでおけば良かった」と言うからぼくも泣きたくなった。沖縄戦の激しい艦砲射撃でケガをして生き残った人のことを「艦砲射撃の食べ残し」と言うことを知って悲しくなった。八十年前の戦争でおばあちゃんは心と体に大きな傷を負った。その傷は何十年経っても消えない。人の命を奪い苦しめる戦争を二度と起こさないように、おばあちゃんから聞いた戦争の話を伝え続けていく。おばあちゃんが繋いでくれた命を大切に一生懸命に生きていく。」

今も世界各地で戦争(紛争)が起こき、多くの人が傷つき亡くなっています。そこには多くの涙が流されています。将来の夢より今生きることで精いっぱいの日々を過ごしています。振り返って自分たちはどうでしょうか。将来を考えて、今何をして過ごすべきかを考えることができます。おばあちゃんたちが繋いでくれた命・平和のおかげです。「平和」であること。これは今生きているみんなが努力することで守られていきます。一人一人ができることは小さなことかもしれませんが、でも、やめてはいけないことです。城間さんのように「命を大切に、一生懸命に生きていく」ということを、みんなで頑張れる2学期にしてください。

◆◆ 9月予定表(予定は変更になることがあります) ◆◆

1	月	始業式 安全指導	17	水	音楽会リハーサル
2	火	給食始 2学期時間割開始	18	木	
3	水	委員会 中央委員会	19	金	音楽会リハーサル
4	木	演説会リハーサル	20	土	合同音楽会 六中午後実施 弁当 CS協議会
5	金	立会演説会 投票	21	日	
6	土		22	月	振替休業日
7	日	避難所開設訓練 弁当持参	23	火	秋分の日
8	月	振替休業日	24	水	全校朝会
9	火	生徒朝会	25	木	
10	水	小中合同歌練習	26	金	
11	木		27	土	おそき保育園親子フェスティバル(体育館)
12	金	六中コラボ	28	日	
13	土		29	月	中間考査
14	日		30	火	中間考査 生徒会中間報告会
15	月	敬老の日			
16	火				* 行事の後の()は学年を示します

<7・8月の六中>

道徳授業地区公開講座 保護者会

7月1日(火)に道徳と総合の授業公開が行われました。総合の時間には各学年で1学期の校外学習の発表を行いました。しっかりと準備してきた成果が発揮された発表でした。

六中ゼミ

7月に入り六中ゼミが始まりました。六中ゼミは総合的な学習の時間の中で行う学習形態で、今年度から始まりました。生徒一人一人が個人の探究テーマを自由に設定し、探究の手法をもとに学習を進めることになっています。自分が考えたテーマについて、探究し課題解決に向けての学習を進めていきます。



七小六年生授業見学

七小から小学六年生が授業見学に来ました。中学生の授業の速さにびっくりしたり、英語の授業に参加したりして過ごしました。



全校給食

7月17日(木)に生徒会本部の呼び掛けで全校給食を実施しました。全校生徒を3つのグループに分け、学年を超えて給食を楽しみました。職員も一緒にいただきました。



調理教室

7月末、8月初めに調理教室を実施しました。親子丼・ドライカレーなど、バランスの取れた昼食を調理しました。

薬物乱用防止教室

7月11日(金)にスクールサポーターの先生をお招きし、薬物の危険性について勉強しました。危険な薬物が多くあります。気を付けましょう。



部活動

部活動も3年生を中心に活躍しました。佐渡舟静さんは砲丸投げで関東大会に、板垣杏奈さんは剣道個人戦で都大会に出場しました。中学校最後の夏休みに、良い思い出ができましたね。

7日(日)避難所開設訓練 20日(土)合同音楽会があります。

両日ともお弁当が必要になります。よろしく願います。